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◎森林・山村多面的機能発揮対策事業 今年も花巻で講習会が始まりました。花巻市といわて里山再生

　 ◎花巻市・緑の募金 地域協議会より協賛を得て３回の講習会を高松で行います。

フィールド　　花巻市高松 今年度は、花巻市からの要望もあり初心者を対象の前期のコースと

活動内容   　第三回花巻森・守塾 ある程度の経験者や前期の受講者の方々を対象の後期のコースに

★７月の活動予定　★ ☆第三回森・守塾開催☆
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日時　７月１日（土）２日（日） 分けての開催になりました。今回は１１人の初心者とおぼしき方々が

◎いわての森づくり県民税事業　 受けて頂くことになりました、開講式には全員が参加して貰い平良木

フィールド　北上市上鬼柳 公民館で始まりました、いわて里山協議会の武藤会長、花巻市

日時　７月１0日（月）９：００（予定） 農村林務課佐々木課長からの期待と激励を頂いて少しは緊張した

　　　※詳しくは事務局まで のかもしれません、当会の会長の挨拶を行い、午前中は公民館で

事務局（０９０-４６３６-６４６７） 安全についての簡単なレクチャーを行い、機材についての説明を

★６月の活動状況　　★ 櫻井さんが優しく伝えてもらい、とても興味深く聞いていたのが印象に

６月２１日・６月２２日高松で今年度の森・守塾の あります。それぞれの受講理由などを含めた自己紹介ではいろんな

周辺整備を行い林内や道路の刈り払いを行いました 方々の様々な事案があると感じました、是非少しでも今講習会が

参加者の方々の知識になって安全に活動が出来、森林の整備に

さらに興味を抱いてもらい広げて行ければ幸いと感じます。

昼食を挟んでからは実習林に移ってチェーンソーの扱い方の型など

みちのく郷山保全隊

を行い、実際にエンジンをかけて動かし、玉切りを体験してもらいま

した、少々時間が押していて若干の時間の足りなさを感じた事かと

思いますが、少しずつ丁寧に次はどんな事だろうと気持ちに余裕が

出来る事が良いと感じます、まだ足し算を始めたばかりなのに

因数分解を見せても反ってその達成感しか求めなくなると思います

年配の方々も多いのでそこにしか目が行かなくなるのは問題です
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がる方も多いのは担当したスタッフも感じたでしょう。

今後は基本をしつこく身に付くように伝えて行く事が必要です。

スタッフ側にも幾つか気になる事も感じました、教えたがるのは

良いが、それは自分が個人で森に行ってすれば良いです、何度も

毎年感じる違和感です 我々も成長しましょう

年配の方々も多いのでそこにしか目が行かなくなるのは問題です

現に構えをしつこく伝えたのに玉切りではやらない、すぐに切りた
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毎年感じる違和感です。我々も成長しましょう。

満足の行く講習会をして行きましょう。
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お詫び

先月に予定していました、いわての森づくり　

県民税事業はやりませんでした 今月は平日

天気にも恵まれて講習を開始しました！
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県民税事業はやりませんでした。今月は平日

ですので宜しくお願いします。
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